



Caída general de notas de corte en el tercer listado de la Universidad

Baja en 27 de las titulaciones, se mantiene en otras 12 y sube en 7 ■ Medicina ostenta la más alta, con 12,482 ■ La cifra de matriculados de nuevo ingreso iguala la del año pasado

M.D. | SALAMANCA

La mayoría de grados de la Universidad de Salamanca exigirán una nota inferior de corte según queda recogido en el tercer listado publicado por la institución académica ante la apertura del nuevo periodo de matriculación, que se desarrolla desde hoy y hasta el próximo lunes. La caída generalizada se ha dado en 27 de las 46 titulaciones que ofertan los Estudios salmantinos, mientras que en otras 12 se ha mantenido y en 7 ha subido, aunque en la mayoría de casos apenas unas centésimas.

El grado en el que más ha descendido la nota de corte respecto al segundo listado es el de Estudios Ingleses, que ha pasado de exigir un 6,060 a sólo un 5, por lo que junto a Bellas Artes y Ciencia Política y Administración Pública tiene la nota más baja de todas las titulaciones que oferta la Universidad de Salamanca. En cuanto a la más alta, sigue siendo la de Medicina, en la que se pide un 12,482 pese a un leve descenso respecto al anterior listado.

La institución también informó que ya hay 3.719 alumnos



Jóvenes haciendo cola para matricularse en un centro universitario. | ARCHIVO

que han formalizado su inscripción en alguna de las facultades de la Universidad de Salamanca, una cifra muy similar a las del curso pasado a estas alturas —entonces sólo había 40 matriculados más—. De ellos, 2.788 cursarán el grado elegido como primera opción. Un número que aumentará en los próximos días

ante la apertura del tercer periodo de matrícula, que se desarrolla entre hoy y el próximo lunes día 7. Los dos plazos restantes tendrán lugar del 14 al 15 de septiembre y del 23 al 28 de septiembre.

La preferida en la Región. Los datos sobre preinscripciones

demuestran que la de Salamanca es la universidad preferida por los jóvenes para continuar su formación en la Comunidad. De los 28.661 alumnos que realizaron este trámite para acceder a estudios universitarios el próximo curso 2015/2016 en Castilla y León, el 47,97% eligió la institución académica salmantina, un total de 13.749.

En cuanto a las titulaciones más demandadas, Medicina ocupa el primer puesto con 4.983 solicitudes pese a la alta nota de corte que se exige, seguida por Enfermería de Salamanca, con 2.762; Psicología, con 2.692; y Criminología, con 1.936. En el campus de Ávila, los grados más demandados son Enfermería, con 1.600 solicitudes; Educación Primaria, 339; Turismo, con 295; y Educación Infantil, 283. En el de Béjar destacan Ingeniería Mecánica, con 156; e Ingeniería Electrónica, con 135 solicitudes. Por último, en el de Zamora fue Enfermería la que encabezó las peticiones de los estudiantes, con 1.531 solicitudes, seguida de Educación Primaria, con 385; Educación Infantil, con 303; e Ingeniería Mecánica, con 221.